



Colombia rompe relaciones con Israel y Turquía se une a la denuncia ante La Haya

AGENCIAS, BOGOTÁ Y ESTAMBUL

_____ El presidente de Colombia, Gustavo Petro, anunció el rompimiento y llamó "genocida" a Benjamin Netanyahu. PÁG. 13

Colombia y Turquía elevan también la presión a Israel

Crisis en Gaza. Petro rompe relaciones y califica a Netanyahu de “genocida”; responde el canciller Katz: “presidente antisemita”

AFP, AP Y EFE

El presidente colombiano, Gustavo Petro, anunció ayer en su discurso ante los trabajadores por el Día del Trabajo que romperá relaciones con Israel por lo que llamó “genocidio” contra el pueblo palestino.

“Mañana (jueves) se romperán las relaciones diplomáticas con el Estado de Israel (...) por tener un presidente genocida”, dijo el mandatario izquierdista al equivocarse en el cargo de Benjamin Netanyahu, que es en realidad primer ministro.

“Hoy la humanidad toda en las calles, por millones, está de acuerdo con nosotros y nosotros con ella”, dijo Petro, defensor de la causa palestina, en referencia a su decisión de romper relaciones.

“No puede ser, no puede volver, no pueden llegar las épocas del genocidio, del exterminio de un pueblo entero ante nuestros ojos, ante nuestra pasividad”, manifestó Petro.

La guerra en Gaza ya ha causado la muerte de más de 34 mil 500 palestinos y Petro ha sido un encarnizado crítico de Israel por los bombardeos en la Franja.

“Si muere Palestina, muere la humanidad y no la vamos a dejar

Y ADEMÁS

“Hermoso”, asalto a Colombia: Trump

El candidato republicano a la presidencia de EU, Donald Trump, dijo que “fue hermoso ver” a los agentes de policía de Nueva York asaltar un edificio de la Universidad de Columbia ocupado por estudiantes pro palestinos y calificó a los manifestantes de “lunáticos furiosos y simpatizantes de Hamás”.

morir como no vamos a dejar morir a la humanidad”, afirmó en la tarima del primero de mayo.

Tras el anuncio, el canciller israelí, Israel Katz, opinó que Petro “decidió apoyar a los monstruos más despreciables que la humanidad haya conocido.

“Las relaciones entre Israel y Colombia siempre han sido cálidas y ningún presidente antisemita y lleno de odio podrá cambiar eso”, remata el texto de Katz.

La dirección de Hamás declaró en un comunicado, en tanto, que

aprecia “enormemente la posición” del mandatario colombiano. La “consideramos una victoria por los sacrificios de nuestro pueblo y su justa causa”, aseguró el movimiento extremista que incentivó a otros países a seguir los pasos de Bogotá.

Se une a Sudáfrica

El gobierno de Turquía anunció ayer que se adherirá a la denuncia de Sudáfrica contra Israel por presunto genocidio en la Franja de Gaza ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ), adelantó su canciller, Hakan Fidan.

“Hemos tomado la decisión de intervenir como parte en la causa abierta por Sudáfrica contra Israel en la CIJ y deseamos que con este paso el proceso ante la Corte proceda en la dirección correcta”, dijo el ministro de Exteriores.

Fidan señaló que “pronto” se completaría el proceso legal para formalizar la solicitud que pide a la CIJ registrar a Turquía como parte en el caso y que mientras tanto animará a otros países a dar pasos similares.

Nicaragua solicitó en febrero pasado adherirse al procedimiento, abierto por Sudáfrica en diciembre pasado, y en abril Colombia hizo lo mismo. ■